

## Un petit ange noir - 1/1

**Voici un morceau de l'histoire triste d'une amie et la raison de toutes ses souffrances...**

Elle a le coeur serré, alourdi par un poids invisible, le poids de la douleur enfouie au fond de son âme. Et par un matin orageux, elle me raconte, et voilà ce que j'en retiens.

Une petite fille aux cheveux d'ange qui joue avec un chat noir, son seul et meilleur ami. Un verger d'oliviers et en son antre cette fillette, avec pour seule compagnie une vulgaire poupée et un chat; les bras levés vers le ciel elle attend. Elle attend une réponse qui devrait venir de la voûte céleste, de Dieu, son confident. Mais rien ne vient, pas un signe qui puisse la guider, pas une goutte d'eau, seulement les larmes qui ruissellent sur ce visage d'ange. La petite ne comprendra donc peut-être jamais pourquoi personne ne veut d'elle, pourquoi elle est laissée de côté comme une fleur fanée par tout le monde. Seul le petit chat noir l'accepte et l'aime, elle passe la totalité de son temps libre avec lui...

Finalement, une réponse de son esprit

Alors, au bout d'un moment, elle se dit qu'elle doit être comme le vilain petit canard, elle n'entre pas dans les normes, elle est différente. C'est pourquoi l'idée qu'elle ne mérite pas de vivre lui vient à l'esprit. Après tout, c'est vrai, personne ne se préoccupe d'elle, elle n'est qu'une gêne pour ce qui l'entoure. Donc cette fillette essaye de se cacher dès qu'elle le peut. Elle se fait mal lorsqu'elle est seule, comme pour se punir de ne pas être comme les gens le voudraient.

C'est principalement à cause de cette histoire que la petite fille aux cheveux d'ange devient timide, réservée car elle a peur de déranger. Mais elle va lutter contre ce caractère qui n'est pas réellement le sien, s'attirant nombre d'ennuis et critiques...

Un semblant de morale

Maintenant que je vous ai raconté cette histoire, j'aimerais vous demander une chose. Comment peut-on abandonner une fillette de la sorte ? Ce n'était qu'une enfant, elle avait besoin d'amis, d'amour tout simplement, alors comment peut-on ignorer une telle situation ? Comment peut-on laisser un enfant dans la détresse comme cela fut le cas pour mon amie ?